
 
 

Ecole	de	Flammerans	/Soissons-sur-Nacey																																																
3	rue	du	sapin													/		5	place	de	la	mairie			 
																																		 

	
Madame,	Monsieur,	

	
Nous	avons	l’honneur	de	vous	convier	au	conseil	d’école	qui	aura	lieu	le	

	

MARDI 11 JUIN 2024	à	18h, 
À	l’école	élémentaire	de	Flammerans. 

	

Ce	conseil	aura	pour	ordre	au	jour	:	

Bilan	des	différentes	actions	pédagogiques	

• Bilan	des	actions	de	l’association	de	parents	

d’élèves	

• Point	sur	les	difficultés	des	élèves	

• Prévision	d’effectifs	rentrée	2024-2025 

• Projets	pour	la	rentrée	2024-2025 

• préparation	 des	 élections	 des	 RPE	 2024-

2025 

• Coopérative	scolaire	

• Demandes	et	remerciements	

• Questions	diverses	

	
	

Présents	:	Les	enseignantes	:	Mme	Gauer,		Mme	Bernard,	Mme	Richard	et	Mme	Patin,	

Les	représentants	de	mairie	:	

- Flammerans	:	Mr	Loichot	

- Soissons-sur-nacey	:	excusés	

Les	représentants	de	parents	d’élèves	:	

- Flammerans	:	Mmes	Moreau,	Jouvenel	et	Bergeret	

- Soissons-sur-Nacey	:	Mme	Martin	



Mme	Lorain,	représentante	de	la	communauté	de	communes	

Excusés	:	Mme	Oudon	inspectrice	de	l’éducation	nationale,	Mme	Montcuquet,	enseignante	

remplaçante	 rattachée	 à	 l’école	 de	 Flammerans,	 Mmes	 Drouhin,	 Gissat,	 De	 Rojas,	 Mr	

Deloge	Maire	de	Soissons	sur	Nacey	

Absents	:	

	

1- Bilan des différentes actions pédagogiques 

Pour	le	RPI	:	

>le	29	mars	:	gymnase	d’Auxonne	pour	pratiquer	le	badminton,	le	basketball	et	le	hand-

ball	

>échange	de	nos	jeux	sportifs	dans	les	classes	

>le	2	avril	:	chasse	aux	œufs	

>le	30	avril	:	randonnée	

>le	17	mai	:	journée	Olympiades	

>le	18	juin	:	Parc	de	l’Auxois	

>le	28	juin	:	spectacle	de	fin	d’année 

MATERNELLE	:	

>Vendredi	 5	 avril	 2024	:	 après-midi	 «	à	 l’ancienne	»	 avec	 dégustation	 de	 gaufres	 à	

l’ancienne	

>13	mai	et	4	juin	:	visite	de	la	PMI	pour	certains	élèves	

>vendredi	14	juin	:	sortie	forêt	pour	récupérer	des	échantillons	de	feuilles	(pour	réaliser	

l’affiche	en	lien	avec	le	concours	«	dessine	ta	forêt	»)	

>mardi	25	juin	:	nettoyons	le	village	

>matinées	découvertes	pour	les	futurs	élèves	de	Petite	Section	

	

	 	



ELEMENTAIRE	:	

>le	8	avril	:	après-midi	100ème	jour	d	‘école	pour	les	CM1-CM2 

>le	16	mai	:	visite	du	collège	d’Auxonne	le	matin	pour	les	CM2	

>le	24	mai	:	Tournoi	Balle	Ovale	à	Pontailler	pour	les	CE2	et	CM1-CM2	

>le	28	mai	:	visite	du	collège	de	Pontailler	pour	les	CM2	

>le	6	juin	:	tournoi	de	foot	pour	l’école	de	Flammerans	

>CP	CE1	:	travail	autour	des	symboles	de	la	République,	autour	des	JO,	des	élections	et	un	

projet	théâtre	d’ombres	autour	des	Fables	de	Jean	de	la	Fontaine.	

>CE2	:	travail	autour	de	l’escrime,	de	Paris	et	des	symboles	de	la	République	

	

	

	

2-Bilan	des	actions	de	l’association	de	parents	d’élèves	

Quelques	familles	ont	pris	contact	avec	l’association	pour	la	suite.	

 

3-Points	sur	les	difficultés	des	élèves 

MATERNELLE	:	1	enfant	a	un	dossier	MDPH	et	1	AESH	;	3	bilans	RASED	;	une	nouvelle	demande	

de	dossier	MDPH	

ELEMENTAIRE	:	5	PPRE	(programme	personnalisé	de	réussite	éducative),	2	PAP	(plan	
d’accompagnement	personnalisé)	1	enfant	avec	un	dossier	MDPH	et	1	AESH	;	un	suivi	RASED	
pour	4	élèves 
	

Stages	de	Remise	à	niveau	à	chaque	vacances	scolaires	pour	un	groupe	de	5	à	10	enfants.	

	

4-Prévision	d’effectifs	rentrée	2024 

 Année en cours Rentrée 2024 
PS 9 8 
MS 6 9 
GS 8 6 
CP 8 8 



CE1 8 8 

CE2 15 6 

CM1 8 14 
CM2 11 8 

Total RPI 73 67 
 

Les répartitions des classes sont en attente de validation par l’IEN 

5-Projets	

Projets	année	2024-	2025	pour	l’ensemble	du	RPI	:	l’Art	sous	toutes	ses	formes	

6-Coopérative	scolaire	

En maternelle : 
Dépenses Recettes 

Chocolats pour la chasse aux œufs : 36.97 
Timbres envoi des livres projet étamines : 

15.48 
Albums + anniversaire avril : 25.96 

Photos de classe : 200 
 

Subvention mairie de Flammerans 350 euros 
Photos de classe :   280     soit 80 euros de 

bénéfices 
 

 

Total dépense :  278.41 Total recette : 630 
  

Solde : 2038.86 euros 
 
Achats à venir : chasubles à décathlon -> validation ? oui  ACCORD du conseil d’école 
 
En élémentaire : 

Dépenses Recettes 
Anniversaires : 72,64 € 

Œufs ; 39 € 
Bus gymnase Auxonne : 120 € 
Intervention balle ovale : 102 € 
Goûter Olympiades : 30,19 € 

Subvention mairie : 450 euros 
Part de Soissons pour l’activité escalade : 

160 euros 
 

Total dépenses : 363,83 € Total recettes : 610 € 
Solde : 804,06 € 

A	venir	:	photo	de	classe	(118	€	de	bénéfice),	abonnement	Bayard	de	174	€ 

7-Demandes et remerciements : 

 
Merci aux parents accompagnateurs pour les sorties et les différentes activités 
Merci à l’association FLAM’SONS pour le financement intégral de la sortie au parc de 
l’Auxois et pour l’organisation de la kermesse en date du vendredi 28 juin. 
 
Maternelle : Merci à la mairie pour la subvention et les différents travaux réalisés (notamment 



mise en état du panneau d’affichage extérieur) 
 
Demandes : 
>fuite dans la dormette (dégâts sur une table et mur taché). 
>mise en place de 2 crochets dans le garage pour ranger les cerceaux ? 
>cabane à débarrasser à la déchetterie + nouvel achat ??? Il existe des subventions 
JEUNESSE ET SPORT. 

site Manutan collectivités 3509 euros 
 
>vélos dans le garage ? réparation possible ou déchetterie ? 
>des nouvelles de la dérogation ? 
 
Élémentaire : 
Merci à la mairie pour la subvention, 
 
Demandes : >utilisation de la salle de la petite école comme salle dédiée aux Arts et aux 
Sciences ? 
>Aménagement d’une étagère sous le préau pour ranger le matériel utilisable pour la 
récréation 
>discussion pour organiser le déménagement de la petite école dans la classe d’origine 
>réparation du cache du papier WC 
>réparation des carrés potagers 
>serait-il possible d’investir dans un deuxième vidéoprojecteur ?  
 
 
7- questions diverses 
>Pour le vote des futurs représentants de parents d’élèves au conseil d’école, nous pouvons 
choisir d’organiser le vote uniquement par correspondance mais il faut que le conseil actuel 
vote en faveur ou non : résultat du vote : Oui pour le vote exclusif par correspondance 
Il est également possible que le vote se fasse par voie électronique et, dans ce cas, il faut 
également voter ce choix au conseil d’école. Résultat du vote : Oui pour le vote électronique 


